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Os Vereadores que esta subscrevem, regimentalmente amparados, apresentam à Mesa, 

ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetida cópia deste procedimento à Secretaria 

de Saúde, para que nos prazos da lei, apresentem o seguinte: 

Em virtude da inauguração do Complexo Integrado de Saúde Olímpio Pimenta Santos, onde 

agora está em funcionamento a nova Policlínica, as instalações da antiga Policlínica, situada nas 

proximidades da Arena, encontram-se atualmente desativadas. 

Considerando os diversos pedidos da população para que o atendimento nesse local não seja 

suspenso, venho, por meio deste requerimento, solicitar informações claras sobre a destinação do 

referido espaço. Especificamente, indago: 

e Hápossibilidade de que as instalações da antiga Policlínica, atualmente desativadas, sejam 

utilizadas como uma unidade auxiliar da Unidade de Pronto Atendimento (UPA) São Pedro, 

em funcionamento? 

e Existe um planejamento ou uma destinação específica para o imóvel da antiga Policlínica? 

e Procede a informação, amplamente comentada pela população, de que o imóvel poderá ser 

transformado em um novo Centro Especializado em Reabilitação (CER)? 

Ressalto a importância de esclarecer essas questões para atender aos anseios e à 

preocupação dos munícipes que dependem dos serviços de saúde ofertados pelo município. 

Agradecemos pela atenção e aguardamos um retorno célere para que possamos, juntos 

delianeiro de 2025. 

buscar soluções que beneficiem a comunidade. 

Nestes termos, 

Pede e Espera Deferimento. 
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